



La remise de la Charte au club Inner Wheel de Huy-Occquier a eu lieu le 17 mars 1984

La réunion mensuelle a lieu le second jeudi du mois à 19h30 à l'Auberge des Chats qui rient à Huy.

Nous comptons actuellement 29 membres.

## Projets sociaux :

### Aide au Home l'Espoir à Couthuin

#### Opération chaussures



Août 2012, je suis à la mer avec mes petits enfants.  
Trois messages de Claire sur mon répondeur.  
Que se passe-t-il ?  
En vue : une opération « CHAUSSURES ».  
Une amie qui a un magasin de chaussures, pour  
diminuer ses stocks, liquide des chaussures pour 3€ la paire.  
Une aubaine.

Elle voulait mon avis. Bien sûr, c'était OUI. Claire se met de suite au travail.

Récolter le nombre d'enfants dans les homes dont on s'occupe (3), pointures, filles ou garçons.

Un jour avant la vente, Claire et Myriam, aidée par une vendeuse, vont faire leur shopping. Elles trouvent 35 chaussures à leurs pieds sur 43 nécessaires.

Pour ne léser aucun enfant, elles achètent les paires manquantes au prix normal.

Coût de l'opération : 43 paires de chaussures en cuir, pour la plupart pour un prix moyen inférieur à 10 € (chaussures vendues entre 60 et 100€ prix normal).

Une réussite.

Merci Claire, merci Myriam.

Un grand merci à l'amie de Claire

#### Démonstration art floral

Le 2 octobre 2012, nous organisons une démonstration florale dans la grange de la ferme de notre Présidente.

Le mois de septembre a été consacré à la visite de nos clubs voisins pour présenter notre activité.

La démarche fut positive.

Malgré le jour de semaine, c'était un mardi, nous étions 115 à cette démonstration.

Nous comptons parmi nous 2 représentantes du district, des épouses de Rotariens, des membres de la BFAS, dont une past présidente de la BFAS Allemagne.

Pas moins de 10 clubs Inner Wheel étaient représentés.

Notre amie Patsy, secondée par Myriam, a fait une démonstration appréciée qui fut suivie d'un goûter délicieux.

#### Conférence de Mr Francis Balace

Le 15 mars dernier nous avons eu le plaisir de recevoir Monsieur Francis Balace qui nous a parlé de l'évolution des pouvoirs royaux depuis 1950.

Cette conférence a pu être appréciée par un public nombreux que nous avons accueilli avec une assiette gourmande dans le charmant village d'Occquier.

